

Null Promille. Null Probleme.

bfu-Sicherheitstipp Alkohol im Strassenverkehr

Viele Unfälle im Strassenverkehr werden von angetrunkenen Lenkern verursacht. Unter Alkoholeinfluss steigt die Risikobereitschaft, gleichzeitig ist die Fahrfähigkeit eingeschränkt.

Als Folge gibt es mehr Unfälle, Verletzungen sind schwerwiegender und en-

den öfter tödlich. Gerade bei jungen Lenkerinnen und Lenkern beeinträchtigt schon wenig Alkohol die Fahrfähigkeit und kann zu Selbstüberschätzung führen.

Deshalb gilt seit 2014: Null Promille für Neulenkende.

Die Tipps der bfu

- Was für Neulenkende Pflicht ist, gilt den übrigen Lenkerinnen und Lenkern als Vorbild: Wer fährt, trinkt keinen Alkohol.
- Wenn Sie Alkohol geniessen möchten: Nutzen Sie öffentliche Verkehrsmittel und Taxis oder bestimmen Sie eine Person, die auf Alkohol verzichtet. Oder nutzen Sie den Heimfahrdienst von «Nez Rouge».
- Kombinieren Sie Alkohol nicht mit Medikamenten oder gar Drogen.

Spiel, Spass und Fakten über Alkohol gibt's im kostenlosen Game «After Party»:
<http://www.game-afterparty.ch>



Null Promille = null Probleme.

FOTO: BfU

Glänzende Augen und farbige Kerzen

Sissach FDP Sissach und Umgebung am Sonntagsverkauf

Der Sissacher Sonntagsverkauf war nicht nur wegen des schönen Wetters ein voller Erfolg. Zahlreiche Besucherinnen und Besucher genossen die vielen Angebote und nutzten die Möglichkeit für einen Schwatz mit Freunden und Bekannten – so auch am Kerzenziehstand der FDP Sissach und Umgebung. Während den Eltern und weiteren Besuchern ein Cüpli oder Zwätschgelutz offeriert wurde, waren die Kin-

der im Zeltinneren in das Kerzenziehen vertieft. In allen Farben, Formen und Grössen wurde eifrig an den Wachs-kunstwerken gearbeitet. Einige haben zum ersten Mal überhaupt eine Kerze gezogen. So der dreieinhalbjährige Manuel, der mit grossem Interesse zusah, während sein Papi ihm zeigte, wie man den Docht halten muss. Ziel vieler Kinder war es, eine möglichst vielfarbige, gestreifte Kerze zu ziehen und diese mit

einem Schnittmuster zu verzieren. Dabei halfen ihnen die Vorstandsmitglieder und weiteren guten Helfer der FDP Sissach und Umgebung. So Daniele Rocca, der Anfang 2015 auf der Landratsliste kandidierte und neu im Vorstand mitarbeitet. Gemeinsam mit Suzanne Imholz, Saskia Schenker und Adriana Linsalata schnitt er Dochte, füllte Kerzenwachs sowie Farbe nach und half, wo es ihn brauchte. Auch die Gespräche vor dem Zelt kamen nicht zu kurz. Fredy Gunzenhauser sorgte für den Zwätschgelutz, Suzanne Imholz für den Prosecco und die Gästebetreuung vor dem Zelt übernahmen Michele Linsalata und Dieter Stebler. So ging der Nachmittag rasch vorbei und während einige Besucherinnen und Besucher noch die Bars und Restaurants aufsuchten, baute die FDP ihren Kerzenstand wieder ab. Wie jedes Jahr organisierten Adriana und Michele Linsalata das ganze Material und waren dafür besorgt, dass alles wieder sauber versorgt für das nächste Jahr bereit steht.



Vorstand der FDP Sissach und Umgebung: v.l.n.r. Dieter Stebler, Michele Linsalata, Daniele Rocca, Suzanne Imholz, Saskia Schenker, Fredy Gunzenhauser.

FOTO: ZVG

SASKIA SCHENKER, PRÄSIDENTIN FDP SISSACH UND UMGEBUNG, LANDRÄTIN

grüssung, einem besinnlichen Gedicht wurde noch eifrig weiter geplaudert. Der Fahrdienst stand zur Verfügung für gehbehinderte Gäste.



Pfarrer Eric Hub dankt den Helferkreis- und weiteren fleissigen Frauen, die für das leibliche Wohl sorgen.

SVP am Weihnachtsverkauf

Die SVP Sissach und Umgebung bereicherte auch dieses Jahr den Weihnachtsverkauf am Sonntag, 20. Dezember, mit Zwergzügen und sorgte damit für viele leuchtende Kinderaugen und rote Backen.

Bei schönstem «Herbstwetter» herrschte vor dem Gehege ein richtiges Gedränge, da Gross und Klein die Zwerggeissen bewundern und strei-

cheln wollten. Auch für das leibliche Wohl war mit heissen Cheeschüechli, Wein, Most und Mineralwasser gesorgt. Trotz grossem Andrang musste niemand hungrig oder durstig den Stand verlassen und viele Besucher nahmen sich auch die Zeit für einen gemütlichen Schwatz mit den anwesenden SVP Vertretern.

PETER RIEBLI, SVP LANDRAT, GEMEINDEPRÄSIDENT BUCKTEN



Von links nach rechts: Eugen Strub, Gemeindepräsident Häfelfingen; Susanne Strub, Landrätin Häfelfingen; Peter Riebli, Landrat und Gemeindepräsident Buckten und Frank Bader, Sissach.

FOTO: ZVG